
 

 

                                                        ATA 007/2014 

Aos dezessete dia do mês de abril do ano de dois mil e quatorze, na sede da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove 

horas, reuniram-se os vereadores Leandro Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês de 

Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Jayro Bavaresco, Jair Campagnolo, 

Dilamar Ferreira Borges e Ademar Pierezan, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum , o Vereador Leandro Caproski, 

Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os 

trabalhos e passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara,  Vereadora Dulce Bettu 

Zanella, para a leitura das correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura 

da Pauta Número 006/2014, que indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. 

Após a leitura, a pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Projetos com 

pedido de regime de urgência : Não tem. Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei n° 

013/2014 - Abre crédito especial por superávit verificado no exercício anterior e dá 

outras providências. Projeto de Lei n° 014/2014 - Abre crédito especial por superávit 

verificado no exercício anterior e excesso de arrecadação e dá outras providências. 

Projeto de Lei n° 015/2014 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio 

com outras entidades para utilização da Casa do Produtor Rural e dá outras providências. 

Matéria em primeira discussão : Projeto de Lei nº 016/2014 - Dispõe sobre a Política 

Municipal de Assistência Social. Projeto de Lei n° 017/2014 - Regulamenta a Concessão 

dos Benefícios Eventuais da Política da Assistência Social. Indicações: Não tem. Demais 

proposições: Não tem. Logo após, passou-se a matéria em segunda discussão, tendo sido 

feita a leitura do Parecer do Projeto de Lei n° 013/2014 - Abre crédito especial por 

superávit verificado no exercício anterior e dá outras providências. Lido e discutido, o 

mesmo foi aprovado por unanimidade. O Vereador e Presidente Leandro Caproski, 

esclareceu dúvidas ao vereadores presentes sobre o Projeto de Lei n° 013/2014. Com o 

parecer aprovado, o Projeto de Lei n° 013/2014 foi discutido e aprovado por 

unanimidade. Lido o Parecer  do  Projeto  de  Lei n°  014/2014 - Abre crédito especial por 

superávit verificado no exercício anterior e excesso de arrecadação e dá outras 

providências, o  mesmo  discutido e em votação, foi aprovado. Com o parecer aprovado, o 

Projeto de Lei n° 014/2014, foi discutido e aprovado por unanimidade. Posteriormente foi 

feita a leitura do Parecer do Projeto de Lei n° 015/2014 - Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a firmar convênio com outras entidades para utilização da Casa do Produtor 

Rural e dá outras providências. Lido, o Parecer foi aprovado por unanimidade. Com o 

Parecer aprovado, foi feito a leitura do Projeto de Lei n° 015/2014, que teve aprovação 

unânime. Logo após passou-se a matéria em primeira discussão, tendo sido feita a leitura 

do Projeto de Lei n° 016/2014 - Dispõe sobre a Política Municipal de Assistência Social. Lido 

o mesmo, e após a discussão, foi  baixado para estudo das comissões permanentes desta 

Casa Legislativa para emissão de parecer. Logo após, passou a leitura do Projeto de Lei n° 

017/2014 – Regulamenta a Concessão dos Benefícios Eventuais da Política da Assistência 

Social. Lido e discutido, o mesmo foi baixado para estudo das comissões para emissão de 

parecer. Demais proposições: Não tem.  Como  não  haviam  outras matérias para discussão,  



 

 

passou-se ao espaço destinado à Tribuna  Livre: O Vereador Dilamar Ferreira Borges se 

manifestou, desejando uma Feliz Páscoa repleta de paz, em especial à sua esposa Daniela 

que estava presente, para todos os vereadores e para todos os demais que ali estavam. 

Lembrou também o Prefeito Municipal sobre seu pedido de informação para auxilio à 

Comunidade da Linha Marmeleiro, pois o mesmo prometeu,  que após a liberação  do 

auxílio para a Comunidade de Simão Ruas, seria liberada para a Comunidade de 

Marmeleiro no valor de seis mil reais (R$ 6.000,00), pois à Comunidade de Simão Ruas foi 

liberada doze mim reais (R$ 12.000,00). A Comunidade de Marmeleiro faz um ano que 

espera este recurso para a ampliação da cancha de bocha. Leandro Caproski também 

deixou sua lembrança de uma Feliz Páscoa para todos os que estavam presente na sessão, 

Vereadores, Secretárias e aos demais. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, 

convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no 

dia vinte e nove de abril deste ano, neste mesmo local, às dezenove horas e, em nome de 

DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x. 
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